

糸我小学校だより

令和6年9月25日



朝夕涼しくなり、ようやく秋の訪れが感じられるようになってきました。

糸我小学校では、10月5日（土）に開催される運動会に向けて練習が始まっています。また、児童会も前期役員から後期役員にバトンタッチされるなど、学校行事からも秋を感じることができます。そんな学校の近況を今回も紹介します。

後期児童会役員決まる

9月10日（月）、後期児童会役員選挙立会演説会と投票が行われました。全校児童が集まった体育館での演説は、きっと緊張したことでしょう。それでも、みんな堂々とした演説ができたのは立派です。立候補したり応援演説を引き受けたりすることは本当に勇気のある挑戦です。その分、きっと大きな力になったと思います。下記は後期児童会役員の子供たちの抱負です。



令和6年度 後期児童会役員

（6年生児童）

笑顔が増え、たがいを助け合える学校にしたいです。
困っている子がいたら助けて、ふだんから笑顔で話したいです。

（6年生児童）

学校をもり上げたいです。今までにない企画を提案し、もう一度したいと思ってもらいたいです。そして、他学年との交流を深め、笑顔で登校できるようにします。

（6年生児童）

ぼくは、みんながいつも元気に登校できる楽しい学校にしたいです。みんなの悲しい顔は見たくないからです。そのためにあいさつや行動でお手本を見せていきます。みんなといっしょにがんばっていきたいと思います。

（5年生児童）

児童会の話し合いがスムーズに進むように先に自分から話すようにしたいです。あいさつも自分からいっぱいして、みんなを笑顔にしたいです。そして、いじめがなくなるように自分から声をかけて、みんなの気持ちを明るくしたいです。

（5年生児童）

いじめのない学校にしたいと思っています。みんなが楽しく登校できるようにあいさつで笑顔にさせられるようにがんばります。「元気？」「今日は何か良いことあるの？」などの声かけもがんばりたいと思います。

児童会で後期児童会目標を決めました。『何事にも挑戦し、最後まで全力で頑張り、みんなが元気に登校できるように支え合える糸我っ子』です。また、10月は『みんなで支え合おうスマイルアップ！』という取組を行うことも決まっています。各委員会で全校が笑顔になる取組を考え実践するものです。笑顔を増やす強化月間として、各委員会の取組に期待しています。

いよいよ運動会です！

10月5日（土）は、秋季運動会（午前中）です。今年の運動会の目標は『諦めず 挑戦する運動会』です。子供たちは、この目標を胸に、競技・演技の練習に励んでいます。特に、高学年の子供たちが、準備を進める中心的存在になっていたり、低学年のお世話をしていたりする姿に頼もしさを感じます。そんな様子も含め、糸我小学校の子どもたちが頑張る姿を地域の皆様方にも、是非、見ていただき、声援を送っていただきたいと思います。

涼しくなってきたとはいえ、まだまだ暑さが気になります。参観の際は、運動場に日陰になるところが無いので、熱中症対策にも十分気をつけてお越し下さい。



着衣水泳

9月5日（木）、6年生が着衣水泳を行いました。着衣水泳では、服を着たまま水の中に入ると動きづらいことを体感し、不意に水の中に落ちたとき、どうすれば良いのかを学習します。体を大の字にして口と鼻を水面に出し、息ができる「背浮き」の状態です。友達に溺れそうになったときには、救助のために水の中に入らず、浮く道具になるものを投げて、浮いて待つことを伝え、助けを呼びに行くことが大切だということも忘れないでほしいです。今年の水泳もこの着衣水泳で終了となりました。



九鬼 巧 先生の「速く走る」ための授業 Part2

9月12日（木）、1学期に続き、市教委の体力アップ事業である第2回陸上教室が糸我小で行われました。今回も、陸上の九鬼巧選手が3年生から6年生の児童に授業をしてください、楽しい雰囲気の中、速く走るための体の動きを教えてくださいました。子供たちも一生懸命話を聞き、練習をしました。九鬼先生と競争のリベンジをしましたが、大きなハンディをもらったにもかかわらず、勝てませんでした。九鬼選手、すごく速いです。授業後には「速くなった気がする」という感想も聞くことができました。運動会で、成果を発揮できると良いですね

